

Ein halbes Jahr darauf starb auch der Vater. Dieser Gram brachte ihn unter die Erde.

16.

C o n r a d s E n d e .

Letzter Abschnitt.

Conrad war wirklich so tief gesunken, daß er als Räuber das Verbrechen zu vergessen suchte, welches er verübt hatte. Der Mann mit der Keule, von dem er in die Felsenhöhle gezogen wurde, war der Anführer einer kleinen Räuberbande, die aus beherzten und tollkühnen Mitgliedern bestand. Conrad befand sich in der fürchterlichsten Verzweiflung, als er in ihre Mitte gerieth, und sie ihm die Hand zur Rettung darbothen. Er griff nach der Hand, rettete sein Leben, opferte dafür aber auch alles auf, was mehr sagen will als das Leben.

Ausgestoßen glaubte er sich aus der menschlichen Gesellschaft. In der Höhle aber fand er